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中部地区会長 大木義彦 

藤枝市立総合病院 

今年度から、静岡県放射線技師会の中部地区の会長を任され

ました藤枝市立総合病院の大木です。前会長の丹羽さんは気持

ちが若く、積極的で、すばらしい会長だったと思います。前丹

羽会長より若いのですが、考え方や行動力的には、年寄りかな

と感じる私大木です。 
新しく地区役員を引き受けてくれました新役員の皆さんと一

緒に考え、悩み、行動して、中部地区会の２年間を盛り上げて

いきたいと考えております。 
 役員の皆さんにあまり負担を掛けることなく、会員の皆様の

期待する行事を行っていきたいと考えますが、なかなか難しい

事だと痛感しております。 
 会員の皆様からの助言、ご意見、手助けを糧にがんばりたい

と思いますので、よろしくお願いいたします。 
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幹事紹介 

①勤務先 ②フリーコメント 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

副会長 北爪宏幸 

会計 遠藤雅和 

① 財団法人静岡健康管理センター 

② 今年度から 2年間中部地区会副会長をさせていただく静岡健康管理センター 

の北爪宏幸です。  

はじめての地区会役員で何をやるれいいのかまだよくわかっていませんが、 

会長をはじめみなさんに助けていただきながら頑張っていきたいと思います 

のでよろしくお願いします。 

① 焼津市立総合病院 

② 焼津市立総合病院の遠藤と申します。イベント等会員の皆様にとって 

有意義な会になるように、微力ながら努力していきたいと思います。  

よろしくお願い致します。  

 

 

① 藤枝市立総合病院 

② 何もわからず始まりましたが、ひとつひとつ確実に穴を開けないよう、 

2 年間務め上げたいと思いますので、よろしくお願い致します。 

総務 山田浩之 

子 

① 静岡市立清水病院 

② わからないことも多いと思いますが精一杯がんばりたいと思います。 

よろしく御願いします。 

① 静岡県立総合病院 

② はじめまして、県立総合病院の赤池です。このような役員は初めてで、 

わからないことも多いですが、がんばりますんでよろしくお願いします。 

 

幹事 佐野文香 

幹事 赤池宗紀 
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① 静岡市立静岡病院 

② こんにちは、静岡市立の小泉です。今年 50 才を迎えますが、頭の中は花で 

一杯です。花が益々咲き乱れるよう祈っている現在です。 

よろしくお願いします。   

幹事 小泉健二 

幹事 佐藤洋代 

① 静岡市医師会健診センター 

② この度、幹事役員を務めさせていただくことになりました。何をどの様に 

やっていけばいいのか不安ですが、役員の皆さんと力を合わせて、精一杯 

頑張っていきたいと思います。2年間、よろしくお願いします。  

① ＪＡ静岡厚生連 静岡厚生病院 

② 今年度から２年間中部地区会の幹事をやらせて頂くことになりました 

静岡厚生病院の藁科雅人です。初めて地区会の仕事に携わりますので、 

皆さんの足を引っ張ってしまうと思いますが、精一杯努力し楽しい中部 

地区会にしようと思いますので応援の程よろしくお願いします。 

幹事 藁科雅人 

幹事 鈴木陽一郎 

① 市立島田市民病院 

② 中部地区会の事はよく分かっていませんが、頑張りますので宜しく 

お願いします。 
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第２回 放射線セミナー 

第２回 胃がん検診従事者講習会 

 好評のうち開催されました！ 

平成21年度 

【胃がん検診エックス線撮影従事者講習会】 

・「 胃がんのＸ線像と内視鏡との比較 」 

静岡市立静岡病院 内視鏡科 科長     田中俊夫 先生

【放射線セミナー】 

・「 診療報酬改定について（放射線領域を中心に）」 

第一三共株式会社 東海支部 医療環境担当 津田裕男 先生

・「 非イオン性等浸透圧造影剤 ビジパークについて」 

第一三共株式会社 東海支部 造影剤担当  竹中康悟 先生

 

胃がん検診Ⅹ線撮影従事者講習会 

 静岡市立静岡病院 内視鏡科科長の田中俊夫先生を講師に『胃がんのⅩ線像と内視鏡との比較』の

ご講演を賜りました。 

 早期胃がんから進行胃がんまで、多くの症例と画像をご提示いただき、Ⅹ線画像と内視鏡画像を対

比する方法で話は進められました。症例提示されたⅩ線画像は集団検診ではなく、ゾンデ法による精

密検査でしたが、病変の数や形、大きさ、辺縁の性状などから良悪性の鑑別を行う事は勿論のこと、

空気の量を調節して病変部位の伸縮状態を観察したり、粘膜ひだの細まりや癒合、肥大を見ることで

進達度を予測している事も教えていただきました。内視鏡検査は胃Ⅹ線検査に比べ、苦痛が大きい欠

点はありますが、被曝が無くバリウムも飲まずに診断能力は優れている点から、最近では件数が大幅

に上昇し、若い医師はⅩ線画像の読影もままならないとの事でした。また、早期食道癌をⅩ線検査で

見つける事はまず無いが内視鏡検査で発見することは可能である事も上部内視鏡検査の利点であると

の事でした。しかし、粘膜面の観察がすべてではなくスキルスはⅩ線検査の方が絶対に良くわかるの

で、決して見落とすことのないようにと、強く言われていた姿は印象的でした。 

 内視鏡画像を見る機会の少ない我々にとって、今回の講演は大変貴重な内容であったと思います。

座長質問で、｢医師の立場から、技師が撮影技術を向上する為には何が一番大切だと思われますか？｣

の答えに、｢Ⅹ線画像と内視鏡所見、手術所見、切除標本の病理所見を対比して、病気・病態に多く触

れることで撮影の場にフィードバックが可能になるのではないか。｣と話していただいた事は誰もが納

得出来る回答であったと言えます。 

 胃がん検診の第一の目的は、胃がんを早期に発見することです。今回の講演で拝見した内視鏡像を

背景に捉えながら、出来る限り正しいⅩ線像を提供出来るように検診業務に取り組んでいきたいと考

えます。 

静岡市立静岡病院 桝永 大二郎

平成 22 年 3 月 6 日（土） もくせい会館 
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 平成21年度 

中部地区会総会の報告 
 平成22年３月６日（土）、中部地区会平成21年度総会が開かれました。 

当日は、胃がん講習会、セミナー終了後、旧役員にとっては、最後の総会でした。式次第

に沿い、大きな問題もなく、無事終了することができました。旧役員を代表して、会員の皆

様に感謝すると共に、今後さらに、中部地区会をご支援していただきますようお願いいたし

ます。尚、新役員も、独自のカラーで、２年間お勤め下さるよう心よりお願い致します。 
                    平成 20.21 年度中部地区会長 丹羽 潤児 

  

旧役員の方々ご苦労様でした 

旧会長  丹羽 潤児 

旧副会長 中道善章 

旧会計  福地大介 

総会の様子 
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１ 地区会長 挨拶 

２ 新役員 挨拶 

３ 連絡網の整備について 

４ 地区会幹事名簿について 

５ 幹事の役割分担について 

 

６ 放射線セミナーについて  

７ レクリエーションについて 

８ 地区会newsの発行について 

９ その他 

       

 
９月２５日 第１回放射線セミナー 

１１月（詳細未定） ボーリング大会     

第１回 幹事会報告 

経過報告 ４月16日  第１回幹事会（藤枝市立総合病院） 

日時  平成22年４月16日   

場所  藤枝市立総合病院 

出席者 中部地区会幹事10名、県師会副会長１名 

行事予定 

レクレーションについて 

飲酒運転による交通事故が社会問題となっています。公務員においては飲酒運転した場合

は、即、懲戒免職と厳しい対応となっています。恒例となっていたバーベキュー大会は飲酒

運転を助長してしまう恐れがあるため、昨年同様に今年もボーリング大会としました。どう

ぞご理解下さいますようお願いします。 

また、いいレクレーションの案がございましたら、下記のアドレスまでメールでお送りくだ

さい。来年度に参考にさせていただきます。 

 

chikukai@mail.goo.ne.jp 

         （中部地区会事務局専用メール）
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